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会長 中山 章 

 

 

 

 

 

 

 

 

 皆さん、こんにちは。岐阜西クラブ

会長 桐山様、ようこそおいでいただき

ました。今日は卓話をよろしくお願い

いたします。着物のプロを前にして、

申し訳ないことですが、私も本当に和

服を着なくなってしまいました。日本

人が着物を着なくなったのは、日本の

歴史と深いかかわりがあります。特に

女性の洋装化については、関東大震災

や白木屋デパートの火事などが挙げ

られます。また、男性については日本

の西洋化や軍隊の制服化などがあり

ます。着物は日本の文化の象徴とも言

えます。持っている人は田邊さんのよ

うに大いに着ましょう。 

 

幹事報告 

幹事 田中 稔 
 

 

 

 

 

 

 

 

次回の例会、2 月 3 日に第 5 回の

クラブフォーラムが開催の予定です。

委員会の委員長の方は、発表の準備

をよろしくお願いいたします。 

昨年の 1 泊例会時の器が届いてお

ります。是非使用していただきたい

と思います。 

次年度幹事 大島康之 

次年度の委員会活動の計画、予算

書の提出を 2 月 10 日までによろし

くお願いします。 

 

友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 

中山 章君 

桐山会長様、卓話をよろしくお願い 

いたします。 

故金正司君 

桐山様、本日はようこそおいでくだ

さいました。着物についての素敵な

お話をお願いいたします。 

謡曲の会ではいつも帯を締めてい

ただき感謝！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 

  

 

 

平成 27 年 2 月 3 日(火) 

第1137回例会 第1057号

2014-15  RI テーマ 
ロータリーに輝きを 

25 周年へ向けて・・・ 
中長期ビジョンの実践を 

会 長 中 山  章 
幹 事 田 中  稔 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数32名（出席免除4名）

本日出席22名 81.25％ 

[行事] 卓話『着物について』 

桐山 代表 桐山直泰様 

（岐阜西R.C.会長） 

担当 副会長

第１１３６回 

平成２７年１月２７日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング] 手に手つないで 

[ゲスト] 卓話者 桐山直泰様 

[ビジター] 高井宏康君 

（岐阜長良川R.C.）

第１１３８回 

平成２７年２月１０日（火） 

[点鐘]１７時３０分 

[行事] 岐阜西・本巣・岐阜中RC 

合同節分例会 

於 十八楼 

担当 親睦委員会

 

卓 話 

『着物のはなし』 

卓話者 桐山直泰様 

※卓話はホームページの卓話集へ

掲載しています。 

岐阜中ロータリークラブ HP 

http://www.gifunaka.com/ 

卓話者 桐山直泰様 

（岐阜西 R.C.会長） 


